

# РЕЗЮМЕ

Ученицы 9-го класса Республиканской Школы Интерната Искусств г. Ташкента, Республики Узбекистан Алексеевой Анастасии. Родилась 31-го августа 2005 года в городе Ташкенте. В 2012 году поступила в Республиканскую школу интернат искусств города Ташкента в класс педагога Исмаевой Светланы Вячеславовны по классу виолончель. В апреле 2015 года Алексеева Анастасия приняла участие в городском конкурсе виолончелистов им. Ильяса Ибрагимова, стала лауреатом 2-ой премии. В январе 2016 года приняла участие в дистанционном международном музыкальном конкурсе в городе Караганда Республики Казахстан, стала лауреатом 1-ой премии. В мае 2017 года участвовала в международном дистанционном музыкальном конкурсе в Сербии, город Белград, стала лауреатом 2-й премии. Так же в 2017 году участвовала в городском конкурсе виолончелистов им. Ильяса Ибрагимова, стала лауреатом 1-ой премии. В 2018 году участвовала в международном дистанционном музыкальном конкурсе в Англии, город Лондон, стала лауреатом 1-й премии. Также в 2018 году участвовала в международном дистанционном музыкальном конкурсе в составе камерного ансамбля « Аркобалено Мюзикл» в городе Париже, Франция, стала лауреатом 1-й премии. В 2019 году участвовала в международном дистанционном музыкальном конкурсе в Париже, стала лауреатом 3-й премии. В феврале 2020 года участвовала в международном дистанционном музыкальном конкурсе в Ватикане, стала лауреатом 3-й премии, также в Болгарии, город София, стала лауреатом 3-й премии. В апреле 2020 года участвовала в международном дистанционном музыкальном конкурсе в Ирландии, город Дублин, стала лауреатом 1-й премии. Алексеева Анастасия постоянно принимает участие во всех выездных и внутришкольных концертах, выступает как солистка, так же в составе камерного ансамбля «Камертон» и камерного ансамбля « Аркобалено Мюзикл». В ноябре 2019 года выступала в качестве солистки в большом зале Консерватории с сопровождением камерного оркестра «Юные Дарования», концерт был посвящён Юбилею Республиканской Специализированной школы интернат искусств, которой исполнилось 90 лет. В октябре 2020 года Алексеева Анастасия участвовала в онлайн Концерте, в Доме Музыки в качестве солистки с сопровождением камерного оркестра «Юные Дарования». Также с октября месяца 2020 года была принята в камерный оркестр «Юные Дарования» в группу виолончелистов.

26 марта 2021 года получила Гран при на международном онлайн конкурсе " Spring paints " в Казахстане, городе Нур -Султан. 24 апреля 2021 года стала лауреатом первой премии на международном онлайн конкурсе " Spain star production " в Испании, город Мадрид. 27-го апреля 2021 года стала лауреатом первой премии на международном онлайн конкурсе " Divertimento " в Татарстане, город Казань.

## SUMMARY

Pupils of the 9th grade of the Republican School of the Boarding School of Arts in Tashkent, Republic of Uzbekistan Alekseeva Anastasia. She was born on August 31, 2005 in the city of Tashkent. In 2012 she entered the Republican boarding school of arts in the city of Tashkent in the cello class of the teacher Svetlana Vyacheslavovna Ismaeva. In April 2015, Anastasia Alekseeva took part in the city competition of cellists named after I. Ilyasa Ibragimova, became a laureate of the 2nd prize. In January 2016, she took part in a remote international music competition in the city of Karaganda, Republic of Kazakhstan, became a laureate of the 1st prize. In May 2017, she took part in the international distance music competition in Serbia, the city of Belgrade, and won the 2nd prize. Also in 2017 she took part in the city competition of cellists named after I. Ilyasa Ibragimova, became a laureate of the 1st prize. In 2018 she took part in the international distance music competition in England, the city of London, and won the 1st prize. Also in 2018 she took part in the international distance music competition as part of the chamber ensemble " Arcobaleno Musical" in Paris, France, and won the 1st prize. In 2019 she took part in the international distance music competition in Paris, won the 3rd prize. In February 2020, she took part in the international distance music competition in the Vatican, became the winner of the 3rd prize, also in Bulgaria, the city of Sofia, became the winner of the 3rd prize. In April 2020, she participated in the international distance music competition in

Ireland, Dublin, and won the 1st prize. Alekseeva Anastasia constantly takes part in all out-of-school and out-of-school concerts, performs as a soloist, as well as in the chamber ensemble "Kamerton" and the chamber ensemble "Arcobaleno Musical". In November 2019, she performed as a soloist in the big hall of the Conservatory with the accompaniment of the Young Talents chamber orchestra; the concert was dedicated to the anniversary of the Republican Specialized Boarding School for Arts, which turned 90 years old. In October 2020, Anastasia Alekseeva took part in an online Concert at the House of Music as a soloist with the accompaniment of the Young Talents chamber orchestra. Also, from October 2020 she was admitted to the chamber orchestra "Young Talents" in the group of cellists. On March 26, 2021 she won the Grand Prix at the international online competition "Spring paints" in Kazakhstan, the city of Nur-Sultan. On April 24, 2021, she won the first prize at the international online competition "Spain star production" in Madrid, Spain. On April 27, 2021, she won the first prize at the international online competition "Divertimento" in Tatarstan, Kazan.